

Reflexión Julian Felipe Luna Castro

El desarrollo de este proyecto me dejó varios aprendizajes a nivel profesional y personal. Por el lado profesional pude poner en práctica muchos de los conocimientos que he adquirido durante los últimos años de mi formación en un solo proyecto conjunto, lo cual logra ser bastante gratificante al ver que todo tiene una aplicación real y un propósito de ser enseñado, aun así, también vino con la enseñanza de que se debe mantener un aprendizaje constante que no necesariamente se ciñe a la clase tradicional y que en mi vida profesional se debe mantener como un deseo constante de seguir aprendiendo por mi propia cuenta.

Respecto al lado personal, tuve que afrontar varias dificultades en especial en la organización de mi tiempo dado que tenía compromisos laborales que ocupaban la mayor parte del mismo, de lo cual me quedo como enseñanza el tener una organización personal más estricta y que me permita lograr los objetivos que me planteo tanto personalmente como en conjunto con mi equipo de trabajo.